
CÂMARA  MUNICIPAL DE SOROCABA 
ESTADO DE SÃO PAULO 

DESPACHO 

(PRESIDENTE) 

Em 

REQUERIMENTO N.°: 

A NECESSIDADE DE RESTABELECIMENTO URGENTE 
DO FORNECIMENTO DE ÁGUA PARA A UBS1  LOPES DE OLIVEIRA, 
E ESCLARECIMENTOS SOBRE AS RAZÕES QUE GERARAM ESTE 
DESABASTECIMENTO DE ÁGUA NESTE EQUIPAMENTO PRÓPRIO 
DA SAÚDE PÚBLICA MUNICIPAL. 

CONSIDERANDO que o fornecimento de agua potável de boa 
qualidade é uma das grandes missões que justificam a atuação estatal, ainda que 
o faça por delegação para a iniciativa privada; 

Além disso, CONSIDERANDO que o fornecimento de água para 
uma Unidade de Saúde é fundamental, seja pelo prisma da saúde pública da j 
hidratação humana, seja pelo ponto de vista da higiene dos munícipes, servidores 
e manutenção da salubridade do próprio municipal; 

Desta forma, CONSIDERANDO a luta deste vereador para 
melhorar as condições de vida da população Sorocabana, mas, sobretudo 
daquelas pessoas que utilizam a Saúde Pública na região. 

Sendo assim, Diante do exposto, REQUEIRO à Mesa, ouvido o 
Plenário, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, através do 
setor competente, solicitando nos INFORMAR, ITEM A ITEM, conforme se 
segue: 

1 UBS - Unidade Básica de Saúde (postinho de saúde). 
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CÂMARA MUNICIPAL DE SOROCABA 
ESTADO DE SÃO PAULO 

1) Este Vereador recebeu a informação de que a UBS Lopes de 
Oliveira ficou sem água na quinta feira da semana passada (dia 
06/12), sendo assim, informe, por gentileza: 

1.1) A falta d'água se deu em toda a unidade, ou se restringiu a 
algumas partes, como por exemplo aos bebedouros? 

1.2) Qual foi a duração da falta de água na UBS? 

1.3) A falta de água abrangeu apenas a Unidade de Saúde, 
abrangeu a rua toda, ou uma parte do Bairro? Enfim, informe. 

1.4) Se sabe quais as razões que levaram a este 
desabastecimento hídrico na unidade? Justifique. 

1.4.1) Já foram tomadas medidas para que este 
desabastecimento não torne a ocorrer? Justifique. 

2) Informe toda e qualquer informação que entenda pertinente a 
melhor elucidar os fatos em comento. 

Por fim, REQUEIRO que a resposta ao requerimento em tela seja feita 
de forma detalhada (relacionando resposta com o número da pergunta), 
encaminhada dentro do prazo legal, nos termos do § 1° do art. 34 da Lei 
Orgânica do Município e dos §§ 2° e 3° do art. 104 do Regimento Interno da 
Câmara Municipal de Sorocaba, devidamente acompanhada dos documentos 
oficiais das secretarias e departamentos. 

Sorocaba/SP, 13 de dezembro de 2023. 

FABIÓ SIMOA 
Veye 
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